

# 町民のひろば

皆さんが参加するコーナーです。耳よりの情報、ご意見、ご質問など気軽にお寄せください。  
役場総務課広聴広報統計係 内線257まで



1月あれこれ



## 実り大きく沖縄研修

いわて発少年交流体験セミナー（岩手県主催）が1月9日（高校生は8日）から13日まで開催され、本町から3人が参加しました。仲間とともに過ごした沖縄での実りある研修の感想を寄せていただきました。

### さわちゃん劇場

（沢口浩 作・画） ③③

#### ぐうたら鬼は外の巻



### 学んだことを生活に生かしたい

セミナーで一番心に残っているのは、沖縄の海の青さです。浅瀬では、ルリイロスズメダイというきれいな青い魚が泳いでいました。沖縄では、悲惨な戦争のこともたくさん学びました。世界中が平和になればと思いました。また、岩手や沖縄に多くの友達ができました。学んだことや友達との交流を大事にして、これからの生活に生かしていきたいと思います。セミナーに参加することができて幸せだと心から感謝しています。



山形真由さん  
（小屋瀬小6年）

### 高校生リーダーの姿勢に学ぶ

このセミナーで数々のことを学びました。沖縄の歴史については、太平洋戦争で多くの人々が亡くなり、忘れることのできない過去を背負いながらも、明るく前向きに生きていく人々の姿を見て感動しました。

とても勉強になったのが、高校生リーダーの姿勢です。リーダーが責任を持って役割を果たし、頑張ってくれたのでとても感謝しています。自分も自覚を持って、学んできたことを生かし、頑張っていきたいです。



木下慎吾さん  
（江刈中2年）

### 戦争を知り平穏な生活に感謝

6日間の研修で、沖縄の歴史・文化に触れるとともに、世代や地域を越えた多くの人と交流することができました。

特に心に残ったのは、沖縄戦を体験した方の講話や平和記念資料館で目にした写真です。戦争の悲惨さを知り、自分が平穏に生活できることに感謝したいと思いました。

団員の皆さんと助け合いながら楽しく研修することができ、一生の思い出になりました。高校生リーダーとして、セミナーに参加できて本当によかったと思います。



皆川江利花さん  
（葛巻高校1年）